

Beschlüsse der öffentlichen 2. Sitzung des Ausschusses für Bürgerkultur und Stadtmarketing

Sitzungsdatum:	Montag, 12.10.2020
Beginn:	19:00 Uhr
Ende	21:00 Uhr
Ort:	im großen Sitzungssaal des Rathauses

Folgende Beschlüsse wurden gefasst:

1 Die Bayerische "Gigabitrichtlinie"; Einstieg ins Förderverfahren - Markterkundung

Beschluss:

Der Ausschuss für Bürgerkultur und Stadtmarketing beschließt im Rahmen der Bayerischen Gigabitrichtlinie (BayGibitR) ein Markterkundungsverfahren für den gesamten Marktbereich durchzuführen.

Das wird beauftragt dieses Markterkundungsverfahren durchzuführen.

Einstimmig beschlossen Ja 11 Nein 0 Anwesend 11 Persönlich beteiligt 0

2 Erlass einer Geschäftsordnung für den Marktgemeinderat Schierling; Vorberatung

Beschluss:

Der Ausschuss für Bürgerkultur und Stadtmarketing empfiehlt dem Marktgemeinderat den Erlass der Geschäftsordnung (GeschO) des Marktgemeinderates Schierling für die Wahlperiode 2020 – 2026 in der vorgelegten Fassung.

Einstimmig beschlossen Ja 11 Nein 0 Anwesend 11 Persönlich beteiligt 0

3 Wohnraumentwicklungskonzept; Leerstands- sowie Freiflächenmanagement

Beschluss:

Der Ausschuss für Bürgerkultur und Stadtmarketing beschließt, das Konzept der Wohnbauentwicklung und Leerstands- sowie Freiflächenmanagement weiterzuführen. Die Verwaltung wird beauftragt, die notwendigen Schritte einzuleiten.

Einstimmig beschlossen Ja 11 Nein 0 Anwesend 11 Persönlich beteiligt 0

4 Neufassung der Gebührenordnung für Sportstätten; Vorberatung

Beschluss:

Der Ausschuss für Bürgerkultur und Stadtmarketing empfiehlt dem Marktgemeinderat die Gebührenordnung für Sportstätten des Marktes Schierling mit Wirkung ab 01. Januar 2021 neu zu erlassen.

Einstimmig beschlossen Ja 11 Nein 0 Anwesend 11 Persönlich beteiligt 0

5 Fortsetzung des eCarsharings in Schierling

Beschluss:

Der Ausschuss für Bürgerkultur und Stadtmarketing stimmt der Fortführung des eCarsharing durch die Kommunale Energie Regensburger Land eG (Kerl eG) für die Dauer von weiteren 3 Jahren zu.

Einstimmig beschlossen Ja 11 Nein 0 Anwesend 11 Persönlich beteiligt 0

6 Antrag SPD-Fraktion; Errichtung einer Informationstafel und/oder -säule und/oder -vitrine im neu gestalteten Ortskern von Pinkofen über die archäologischen Untersuchungser- gebnisse

Beschluss:

Der Ausschuss für Bürgerkultur und Stadtmarketing beschließt, eine Informationstafel über die archäologischen Untersuchungsergebnisse im Zusammenhang mit der Gestaltung des neuen Ortskerns in Pinkofen errichten zu lassen.

Einstimmig beschlossen Ja 11 Nein 0 Anwesend 11 Persönlich beteiligt 0

7 Verschiedenes
